

**Bildung für Boden und Klima durch Gartenprojekte:
Kindergarten Puchenau sichert sich den 1. Platz beim
Gartenwettbewerb „Gemeinsam Klima-Garteln“**

Unter dem Motto „Gemeinsam Klima-Garteln“ wurden alle Bildungseinrichtungen in Oberösterreich dazu eingeladen, vielfältige Einblicke in ihre Gartenprojekte zu geben und aufzuzeigen, wie Klimabildung und Bodenschutz durch das gemeinsame Garteln in Kindergarten, Schule oder Hort vermittelt werden kann. Rund 40 Bildungseinrichtungen über ganz Oberösterreich verteilt nahmen die Herausforderung an und holten ihre Projekte, Aktivitäten und kreativen Arbeiten vor den Vorhang. Die Jury zeigte sich begeistert von den vielfältigen und abwechslungsreichen Beiträgen der Kinder, Schüler:innen und Pädagog:innen auf.

Als Sieger:innen des Wettbewerbes gingen der Pfarrkindergarten Puchenau und die Bildungsanstalt für Elementarpädagogik (BAfEP) in Vöcklabruck hervor.

Landesrat Stefan Kaineder hat sich selber vor Ort ein Bild von den vielfältigen Aktivitäten gemacht und an das Team und die Kinder den Preis übergeben und herzlich gratuliert.

„Im Kampf gegen die Klimakrise brauchen wir Verbündete auf allen Ebenen. Es freut mich besonders, dass schön unsere Jüngsten so engagiert sind und selbst aktiv werden“, so Landesrat Stefan Kaineder.

Im Pfarrkindergarten Puchenau erweiterten die Kinder voller Eifer ihren Beeren-Naschgarten und kamen dabei auf die Idee auch einen Naschgarten für Tiere anzulegen. Das pädagogische Team folgte dieser wunderbaren Idee, machte das Ökosystem Boden zum Themenschwerpunkt und begleitete die Kinder bei der Umsetzung. Als selbsternannte „Babysitter der Wiesentiere“ erforschen und behüten die Kinder ihr Naschgarten-Ökosystem.

Über das Projekt „Gärten der Vielfalt“

Das Bodenbündnis OÖ begrüßt die vielen Initiativen zum Gemeinschaftsgärtnern in Oberösterreich und unterstützt Bildungseinrichtungen und gemeinschaftliche Garteninitiativen mit ihren Aktivitäten beim Bodenschutz. Der richtige Umgang mit den

Böden ist besonders beim Garteln sehr wichtig. Denn gesunde Böden sind die Voraussetzung für gesunde Lebensmittel.

Nähere Infos: www.bodenfreundlich.at

Foto: Land OÖ/Veronika Kiesenhofer, Verwendung mit Quellenangabe

Bildtext: Umwelt- und Klima-Landesrat Stefan Kaineder mit Pädagoginnen und Kindern aus dem Kindergarten Puchenau